
6 Pièces

Réf. 85467093

1 995 000 €

Little Bay
Maison à vendre (71766)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  situé  dans  un  cadre  résidentiel

exclusif,  où  modernité  et  éLégance  s'allient  à  la  perfection.  Avec  ses

vues spectaculaires, ses espaces lumineux, et ses prestations haut de

gamme, cette maison offre un cadre de vie exceptionnel.  La propriété

est situé dans un quartier résidentiel privé sur les hauteurs de little bay

sur un terrain de 1926 m2 et composé de 3 niveaux comprenant une

maison  d'hôtes  comprenant  une  cuisine  et  un  salon,  une  chambre  et

une  salle  de  bain  complète  avec  une  entré  indépendante.  Le  niveau

principal comprend une spacieuse pièce à vivre avec ...

Discover  this  magnificent  villa  located  in  an  exclusive  residential  setting,  where

modern living and elegance combine perfectly. With its spectacular views, its bright

spaces,  and  its  high-end  services,  this  house  offers  an  exceptional  living

environment. The property is located in a private residential area on the heights of

Little  Bay  on  a  plot  of  1926  m2  and  composed  of  3  levels  comprising  a  fully

equipped  guest  house  with  its  exclusive  entrance.The  main  level  includes  a

spacious  living  area  with  a  living  room,  kitchen,  bedroom,  full  bathroom,  ½

bathroom and laundry room.On the third ...
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